

A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

Ante rumores interesados promovidos por el Frente de Izquierda, y que han pretendido enlodar al Comité Ejecutivo de FEUC, declaramos:

- 1) Es absolutamente falso que FEUC haya solicitado o vaya a solicitar la renuncia del Rector de la Universidad.
- 2) FEUC concuerda plenamente con la actitud firme y serena, asumida por el Rector y el Consejo Superior de la Universidad, ante los recientes sucesos político-militares.

Las afirmaciones en sentido contrario, son mentiras descaradas, como queda en claro en la respuesta del Presidente de FEUC, Ernesto Illanes, al Frente de Izquierda de Medicina.

Fue el Frente de Izquierda el que se puso al margen de la Autoridad Universitaria, al "tomarse" la Universidad el Martes pasado, contra el parecer del mismo Consejo Superior.

- 3) FEUC recomienda al Frente de Izquierda que no siga mintiendo, porque la paciencia del resto de la Universidad se está agotando.
- 4) FEUC deja en claro que la molestia suya, y de gran parte del alumnado, con Rectoría, no tiene nada que ver ni con los sucesos políticos-militares ni con la Reforma Universitaria.

Lo que FEUC reprocha a Rectoría, es la presencia unilateral y discriminatoria de los dirigentes del Frente de Izquierda, en altos cargos funcionarios del Poder Rectorial. Esta circunstancia, de suyo inconveniente y reiteradamente denunciada por FEUC, se ha agravado por el hecho vergonzoso de que dos de éstos funcionarios, los Srs. Fernando Lara y Carlos Montes, estuvieran entre los cabezallas que incitaban a la violencia a los mentos extremistas del MAPU, al conocerse la resonante derrota electoral de su candidatura a FEUC.

Oportunamente promoveremos un debate serio y amplio sobre estos hechos y realidades, pero no es tolerable que ellos se pretendan mezclar con los sucesos políticos-militares que nada tienen que ver con lo anterior.

ERNESTO ILLANES L.  
Pte. FEUC

HERNAN LARRAIN F.  
Vice Pte. FEUC

IGNACIO SWETT L.  
Secret. Gral. FEUC.

Santiago, 23 Octubre 1969.-

A LA COMUNIDAD DE LA FACULTAD DE

MEDICINA

---

En el día de hoy me he impuesto de la Declaración del Frente de Izquierda de Medicina. En verdad creo no tener recuerdo de una Declaración más descaradamente mentirosa que la que aludo.

En ella se afirma:

- 1) Que FEUC no hizo nada respecto del "golpe", en circunstancias que habíamos emitido una declaración y nos habíamos reunido con el Rector para tomar una actitud conjunta frente a la situación que vivía el país. Por el contrario, el Frente de Izquierda fue el único grupo universitario que no concurrió al llamado del Rector.
- 2) Que ante la Declaración de FEUC, el Frente de Izquierda se habría tomado la Universidad. Nueva falsedad si consideramos lo dicho por el jefe de la toma, Gabriel Rodríguez, en el Consejo Superior donde reconoció no conocer la posición de FEUC.
- 3) Que FEUC se planteó tácitamente en favor del golpe. La falsedad de esto se desprende con solo leer nuestra declaración en la que nos mostramos partidarios de una auténtica libertad y en la que anunciábamos nuestra decisión de combatir cualquier gobierno o método de acción política, como por ejemplo un golpe, que de producirse llevará a la abolición total o parcial de la libertad.
- 4) Que "FEUC requisó la primera Declaración y sacó una segunda". Tal hecho es falso; se sacó una segunda que tan solo trajo modificaciones de redacción, conservándose en forma íntegra lo medular de ella. En todo caso, FEUC se hace responsable de ambas.

La Declaración del Frente de Izquierda de Medicina contiene otro cúmulo de falsedades e inexactitudes. Lo más increíble es que, al parecer, éste grupo ha logrado convencer con mentiras a una parte de la Facultad de Medicina.

Desconociendo quienes son los responsables de la Declaración, pero sabiendo que Antonio Infante es miembro del Frente de Izquierda y miembro de la derrotada lista encabezada por Miguel A. Solar, por su intermedio acuso a quienes se responsabilicen de la Declaración, de mentir en forma pública a la Comunidad Universitaria. Estoy dispuesto a concurrir a la Facultad de Medicina a dar respuesta a quienes acusan en forma vil e irresponsable.

ERNESTO ILLANES L.  
Presidente FEUC

Stgo. 23 Octubre de 1969.-